

La Junta invertirá un millón de euros en ampliar el Centro de Salud Alameda-Covaresa de Valladolid

La actuación, incluida en el Plan de Inversiones Sociales Prioritarias, sumará nuevas consultas, aseos y zonas de espera para mejorar la atención a los pacientes

[Rebeca Pasalodos Pérez](#)



viernes 23 mayo 2025

La Junta de Castilla y León destinará cerca de **un millón de euros** a la ampliación del **Centro de Salud Alameda-Covaresa**, en Valladolid. El proyecto contempla una inversión de 989.739 euros, a los que se suman 18.089 euros correspondientes a la redacción del proyecto técnico. La intervención permitirá **sumar 295 metros cuadrados a las instalaciones actuales**, lo que se traducirá en la incorporación de **tres nuevas consultas de Medicina de Familia**, otras **tres de Enfermería**, además de **nuevos aseos y zonas de espera**.

Con el objetivo de agilizar los trámites y garantizar una ejecución eficiente de las obras, la Gerencia Regional de Salud ha delegado las competencias de contratación y ejecución en la **Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Oeste**. Esta decisión permitirá planificar los trabajos minimizando su impacto en la actividad asistencial del centro, tal y como recoge el Boletín Oficial de Castilla y León (BOCYL).

La ampliación responde a la necesidad de **adaptar el centro a la creciente demanda asistencial**, ya que la configuración actual del edificio resulta insuficiente para atender adecuadamente a la población asignada. La actuación forma parte del Plan de Inversiones Sociales Prioritarias 2021-2025 del Ejecutivo autonómico.

Está previsto que en las próximas semanas se inicie el **proceso de licitación de las obras**, que tendrán un plazo de ejecución de **12 meses** a partir de la firma del acta de replanteo.